

CRÓNICA DE LAS CORCHOLATAS PRESIDENCIALES Y OTROS ADELANTADOS

Por Armando Reyes Vigueras

ORCHOLATAS EN MOVIMIENTO
Claudia Sheinbaum se reunió con el
Consejo Coordinador Empresarial, en
un evento en el que dio a conocer su trabajo
como jefa de gobierno de la CDMX y sus propuestas de cara al siguiente sexenio. Es la primera vez que se encuentra con empresarios
para compartir su experiencia de gobierno y
escuchar sus inquietudes.

Marcelo Ebrard en Sinaloa habló sobre la necesidad de la equidad de género, además de señalar: "Causa común en Sinaloa: respaldar la ganadería, agricultura, pesca y acuacultura para asegurar nuestra soberanía alimentaria". En Hidalgo, Adán Augusto López Hernández apuntó que "seguimos en el estado de Hidalgo para continuar revolucionando conciencias en la última semana de este proceso histórico que vivimos en el movimiento. La participación y el entusiasmo de cientos de miles de compañeras y compañeros han sido inspiradores, evidenciando el profundo compromiso con el cambio verdadero que existe en el país".

formativas previas a su viaje Sonora, pero antes dio a conocer que "durante mi encargo como senador no dispuse de las prerrogativas legales que me correspondían ni del fondo económico para la contratación de asesorías. Sólo percibí mi dieta de 105 mil pesos. Con ello, el erario ahorró 13 millones 411 mil pesos".

Ricardo Monreal tuvo un par de asambleas in-

Gerardo Fernández Noroña dio a conocer el resultado del sondeo callejero del que informamos en la edición de ayer. En el mismo, obtuvo 39% de las respuestas por 32% de Claudia Sheinbaum, 17% de Marcelo Ebrard, 9% de Adán Augusto, 2% de Ricardo Monreal y 1% de Manuel Velasco.

Manuel Velasco también se reunión con empresario en el Consejo Coordinador Empresarial, desde donde compartió en sus redes sociales que "Un gusto reunirme con el Presidente del @cceoficialmx, Francisco Cervantes Díaz, a quien reconozco la apertura para dialogar e intercambiar puntos de vista sobre la oportunidad histórica del #Nearshoring y la construcción de acuerdos para que México aproveche sus beneficios".

Y EN EL FRENTE

Llama la atención que, en el contexto de la noticia de la declinación de Santiago Creel, las redes sociales de los tres aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio se mantuvieran sin mansajes, a excepción de las entrevistas que concedió Beatriz Paredes y que promovió en su cuenta de X, antes Twitter, en contraste con el silencio de Creel Miranda. Tampoco los dirigentes nacionales de los partidos que conforman la alianza comentaron el hecho, y difundieron pocos mensajes.

Finalmente, el Comité Organizador del Frente Amplio informó que el domingo 20 de agosto la plataforma frenteampliopormexico.org.mx "concluyó con los registros para conformar el padrón de personas que podrán acudir a la consulta ciudadana del 3 de septiembre", añadiendo que "más de dos millones de ciudadanos y ciudadanas se registraron y podrán participar para definir a la persona que encabezará la construcción del Frente Amplio por México". El proceso de verificación se mantendrá abierto hasta el miércoles 23, "con el fin de que todas personas interesadas puedan tener certeza de estar integradas en el padrón".





El Independiente Sección: Información General 2023-08-22 04:24:25 285 cm2

Página: 9

\$0.00

2/2

Foto: X @Claudiashein



CRÓNICAS DE CORCHOLATAS Y DEMÁS ADELANTADOS

Por Armando Reyes Vigueras ► 9

Dará INE \$10 mil 444 millones a partidos

11



Claudia Sheinbaum se reúne con el CCE



CRÓNICA DE LAS CORCHOLATAS PRESIDENCIALES Y OTROS ADELANTADOS

Por Armando Reyes Vigueras

ORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

DEPENDIENTE

Claudia Sheinbaum se reunió con el Consejo Coordinador Empresarial, en un evento en el que dio a conocer su trabajo como jefa de gobierno de la CDMX y sus propuestas de cara al siguiente sexenio. Es la primera vez que se encuentra con empresarios para compartir su experiencia de gobierno y escuchar sus inquietudes.

Marcelo Ebrard en Sinaloa habló sobre la necesidad de la equidad de género, además de señalar: "Causa común en Sinaloa: respaldar la ganadería, agricultura, pesca y acuacultura para asegurar nuestra soberanía alimentaria". En Hidalgo, Adán Augusto López Hernández apuntó que "sequimos en el estado de Hidalgo para continuar revolucionando conciencias en la última semana de este proceso histórico que vivimos en el movimiento. La participación y el entusiasmo de cientos de miles de compañeras y compañeros han sido inspiradores, evidenciando el profundo compromiso con el cambio verdadero que existe en el país".

Ricardo Monreal tuvo un par de asambleas informativas previas a su viaje Sonora, pero antes dio a conocer que "durante mi encargo como senador no dispuse de las prerrogativas legales que me correspondían ni del fondo económico para la contratación de asesorías. Sólo percibí mi dieta de 105 mil pesos. Con ello, el erario ahorró 13 millones 411 mil pesos".

Gerardo Fernández Noroña dio a conocer el resultado del sondeo callejero del que informamos en la edición de ayer. En el mismo, obtuvo 39% de las respuestas por 32% de Claudia Sheinbaum, 17% de Marcelo Ebrard, 9% de Adán Augusto, 2% de Ricardo Monreal

y 1% de Manuel Velasco.

Manuel Velasco también se reunión con empresario en el Consejo Coordinador Empresarial, desde donde compartió en sus redes sociales que "Un gusto reunirme con el Presidente del @cceoficialmx, Francisco Cervantes Díaz, a quien reconozco la apertura para dialogar e intercambiar puntos de vista sobre la oportunidad histórica del #Nearshoring y la construcción de acuerdos para que México aproveche sus beneficios".

Y EN EL FRENTE

Llama la atención que, en el contexto de la noticia de la declinación de Santiago Creel, las redes sociales de los tres aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio se mantuvieran sin mansajes, a excepción de las entrevistas que concedió Beatriz Paredes y que promovió en su cuenta de X, antes Twitter, en contraste con el silencio de Creel Miranda. Tampoco los dirigentes nacionales de los partidos que conforman la alianza comentaron el hecho, y difundieron pocos mensajes.

Finalmente, el Comité Organizador del Frente Amplio informó que el domingo 20 de agosto la plataforma frenteampliopormexico.org.mx "concluyó con los registros para conformar el padrón de personas que podrán acudir a la consulta ciudadana del 3 de septiembre", añadiendo que "más de dos millones de ciudadanos y ciudadanas se registraron y podrán participar para definir a la persona que encabezará la construcción del Frente Amplio por México". El proceso de verificación se mantendrá abierto hasta el miércoles 23, "con el fin de que todas personas interesadas puedan tener certeza de estar integradas en el padrón".





El Independiente

Sección: Portada, Información General 2023-08-22 04:45:11 315 cm2

Página: 1,9 \$0.00

2/2



Foto: X @Claudiashein



La Jornada Sección: Estados 2023-08-22 04:00:48

133 cm2

Página: 28 \$28,801.44

1/1

Colectivos acusan a Alfaro de omisión ante denuncias

JUAN CARLOS G. PARTIDA, CORRESPONSAL

GUADALAJARA, JAL.

Una veintena de colectivos de búsqueda de personas desaparecidas y organismos civiles señalaron que el gobierno estatal que encabeza Enrique Alfaro, de Movimiento Ciudadano, ha sido omiso ante las denuncias frecuentes de que el crimen organizado desaparece, recluta y capacita, la mayoría de las veces de manera forzada, a cientos de jóvenes, en campamentos en Jalisco, sobre todo en la región Altos, y pese a ello evita atender los informes "con los que ya cuenta".

En una manifestación en el centro de la ciudad, los activistas, la mayoría mujeres, responsabilizaron a las autoridades en caso de sufrir algún atentado por las denuncias de los campamentos que, aseguraron, tienen años y "son parte de un secreto a voces en toda la región alteña" colindante con Zacatecas, San Luis Potosí, Aguascalientes y Guanajuato.

Afirmaron que localizar esos sitios de seguro llevaría a encontrar a secuestrados, sobre todo jóvenes (mujeres y hombres) que son obligados con amenazas de muerte a "capacitarse" como sicarios.

"Se han hecho investigaciones independientes, como la búsqueda y localización de fosas clandestinas cuando se recibe información de personas sensibles ante esta tragedia", expusieron los colectivos en un comunicado. "Se hacen nuevas denuncias de haliazgos que podrían servir a la autoridad para la localización con vida de nuestros seres queridos. Claro, si la autoridad quisiera", agregaron.

Llamaron a la sociedad a reaccionar ante lo que ocurre, como el caso de las recientes desapariciones en los Altos, principalmente en Lagos de Moreno y Encarnación de Díaz , buscando la organización y la unidad en la protesta, sumándose a las agrupaciones de familiares de personas desaparecidas "ante la acción indolente de los gobiernos"

Participaron, entre otras organizaciones, la Red Antimonumento 5 de Junio, Colectivo Rodolfo Reyes Crespo, Instituto Mexicano para el Desarrollo Comunitario, Brigada Ignacio Martín Baro, la Alianza Campesina Revolucionaria, el Comité Ciudadano de Defensa Ambiental de El Salto, Centro de Apoyo para el Movimiento Popular de Occidente.

También Tianguis Cultural de Guadalajara, Comité de América Latina y el Caribe para la Defensa de los Derechos de las Mujeres, la Unión de Pueblos y Organizaciones de Jalisco por el Agua, la Salud y el Territorio, el Colectivo Defendamos El Cerro de la Reina en Tonalá, el Movimiento Magisterial Jalisciense, el Instituto de Apoyo al Adulto Mayor y el Migrante, Tsikini, la Red Jalisciense de Derechos Humanos, el Colectivo Unido por Jardines de la Paz y Colonias Aledañas y la Juventud Comunista de México.

